
Liebe Madeleine, liebe Konventsmitglieder, 

leider kann ich der Sitzung heute Abend nicht persönlich beiwohnen, weshalb ich euch hier kurz von 

der vergangenen Amtszeit berichten darf. Sollten Fragen aufkommen, bin ich erreichbar und 

beantworte diese gerne. 

Im vergangenen Amtsjahr habe ich mich um die Verwaltung der Finanzen des AStA gekümmert. Das 

bedeutet überwiegend, dass ich der Kontakt zwischen Studierenden mit Ausgaben und der 

Universität bin. Am Anfang war ich überwiegen damit beschäftigt den Rückstand aus dem 

Sommersemester 2023 aufzuarbeiten. Aus der vorherigen Zeit war auch die Beziehung zu den 

verantwortlichen Personen in der Verwaltung und Rechenstelle angespannt. Während dem Semester 

habe ich laufend diverse Anträge bearbeitet und bei der Finanzierung von Veranstaltungen beraten. 

Ich würde gerne ein Seminar mit den Fachschaften veranstalten, um einen Überblick über den 

Umgang mit Finanzen als studentische Gruppe zu geben. Dafür steht allerdings noch kein Termin, da 

zunächst die Neubesetzungen in den Fachschaften und schließlich Klausuren anstehen. Dazu werdet 

ihr noch auf dem laufenden gehalten. Ggf. starten wir auch in das neue Semester mit der Einführung. 

Ganz generell lässt sich sagen, dass der AStA einen ordentlichen Haushalt zur Verfügung hat. 

Insbesondere im Rahmen der Hochschulwahl wäre es für das nächste Jahr durchaus sinnvoll, auf die 

Ressourcen des AStA zurückzugreifen. 

Liebe Grüße 

Analena 


